



ПРАВИТЕЛЬСТВО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА
КОМИТЕТ ПО ВНЕШНИМ СВЯЗЯМ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГА

Смольный, Санкт-Петербург, 191060
Тел. (812) 576-7113, Факс (812) 576-7633
E-mail: kvs@gov.spb.ru
http://www.kvs.spb.ru

ОКПО 00086935 ОКОГУ 23213 ОГРН 1037869015975
ИНН/КПП 7830002590/784201001

Комитет по внешним связям
№ 01-22-2866/18-5-0
от 08.08.2018



_____ ОТ _____

**Руководителям Департаментов
внешних связей (согласно списку
рассылки)**

Уважаемые коллеги!

В Санкт-Петербурге в период с 27 по 30 ноября 2018 года состоится первый Международный форум транспортной инфраструктуры (далее - Форум), подготовку которого осуществляет Комитет по развитию транспортной инфраструктуры Санкт-Петербурга.

Приглашаем Вас принять участие в Форуме и рассмотреть возможность привлечения к участию в Форуме представителей организаций Вашего города, занимающихся развитием транспортной инфраструктуры.

Форум направлен на создание благоприятных условий для функционирования и развития транспортной инфраструктуры Российской Федерации; презентацию инновационных технологий и материалов для проектирования и строительства инфраструктурных объектов; повышение инвестиционной привлекательности Санкт-Петербурга в указанной сфере, а также обмен положительным опытом международного сотрудничества в развитии транспортной инфраструктуры и расширении круга деловых контактов.

Уникальное преимущество Форума - системная консолидация конгрессной, выставочной и деловой программ.

Подробная информация о программе Форума размещена на официальном сайте: <http://roadforumspb.com>.

Вместе с тем сообщаем, что все расходы, связанные с пребыванием в Санкт-Петербурге, принимает на себя направляющая сторона.

Контактные лица по вопросам участия в Форуме:

- Агафонов Юрий Анатольевич, генеральный директор Ассоциации «АСДОР», тел; +7 (812)332-01-48, моб:+8 921-905-62-62, E-mail: agafonov_asdor@mail.ru.

- Виноградов Алексей Александрович, начальник организационного Управления Комитета по развитию транспортной инфраструктуры Санкт-Петербурга, тел: +7 (812) 576-12-41, E-mail: vinogradov@krti.gov.spb.ru.

Председатель Комитета

Е.Д.Григорьев

Исп.: Щерба В.Д.
тел.: (812) 576-73-80

Список рассылки

Страна	Город
Испания	Барселона
Италия	Милан
Республика Корея	Сеул
Словакия	Кошице
Франция	Париж
Франция	Лион
Франция	Ницца
Хорватия	Загреб
Чехия	Прага
Южная Корея	Пусан

**Heads of Department
for External Relations**

Dear colleagues!

The 1st International Transport Infrastructure Forum (further – the Forum) will be held in St. Petersburg on 27-30 November 2018.

The Committee for Transport Infrastructure Development of St. Petersburg is responsible for preparing the Forum.

We would like to invite you and representatives of transport infrastructure development organizations to participate in the Forum.

The Forum focuses on creating favourable conditions for Russian transport infrastructure development; highlighting innovative technologies and materials for the infrastructure facilities design and construction; increasing the investment attractiveness of St.Petersburg in the above-mentioned sphere; promoting international expertise exchange in transport infrastructure development as well as enhancing business contacts.

The Forum's unique advantage is a comprehensive congress, exhibition and business programme.

We believe that all the expenses associated with the participation in the Forum are covered by the participants.

Further information about the Forum's programme is available on the website: <http://roadforumspb.com>.

Contact persons:

- *Yury Agafonov, Director General of the ASDOR Association, tel: +7 812 332-01-48; +7 921 905-62-62, e-mail: agafonov_asdor@mail.ru.*
- *Aleksey Vinogradov, Head of the Organization Department, Committee of Transport Infrastructure Development of St. Petersburg, tel: +7 812 417-50-49; e-mail: vinogradov@krti.gov.spb.ru.*

Yours sincerely,

**Chairman of the Committee
for External Relations of St. Petersburg**

<Signature>

Evgeny Grigoriev